



Ex-entraîneur national
olympique
de canoë kayak

Accompagnateur-coach
de sportifs, d'entraîneurs
et de staffs fédéraux



PIERRE SALAME



Après avoir mené sa propre carrière de sportif de haut niveau (champion de France de canoë monoplace de slalom), il s'est consacré pendant plus de 20 ans à l'entraînement, accompagnant notamment Tony ESTANGUET vers sa première médaille d'or olympique.

En tant que CTPS, il a ensuite été responsable sportif du service haut niveau au CREPS de Montpellier ; il a créé les Mémentos du CREPS qu'il continue de coordonner aujourd'hui. Il est également formateur à l'INSEP depuis plus de 10 ans pour plusieurs modules de formation continue des entraîneurs nationaux.



PIERRE SALAME